

El equipo de Dedalus Iberia suma más de 20 millones de pasos para apoyar la educación de adolescentes en zonas rurales desfavorecidas de la India

- Dedalus pone en marcha una nueva edición de su iniciativa solidaria **Together4Care** que, bajo el reto **#BicicletasConPoder**, y gracias a la implicación de sus empleados y empleadas, facilitará la continuidad de la educación secundaria de adolescentes de zonas rurales desfavorecidas de la India.
- **La compañía** líder de soluciones de salud digital ha colaborado en esta iniciativa con la **Fundación Vicente Ferrer**, mostrando su compromiso con el cuidado de la salud y formación de las personas para posibilitar oportunidades de futuro dignas.

27 de diciembre de 2023. El equipo de [Dedalus](#), compañía líder de soluciones de salud digital y diagnóstico clínico en Europa, han sumado más de 20 millones de pasos que se convertirán en más de 100 bicicletas que facilitarán la continuidad a la educación de secundaria de muchos adolescentes del área de Gudibanda, en la región de Madakasira de la India. Esta iniciativa se enmarca en el proyecto social **Together4Care** de Dedalus Iberia (España y Portugal) impulsado gracias a su Club de Embajadores, compuesto por empleados y empleadas de la región.

Esta cuarta edición ha tenido como lema **#BicicletasConPoder**, y se ha retado a toda la plantilla a moverse por una buena causa. Utilizando la aplicación Steppers, se han contabilizado los pasos por equipos, bien caminando, corriendo, en bici, o haciendo cualquier tipo de deporte. Gracias a la donación realizada por Dedalus a la [Fundación Vicente Ferrer](#), esos pasos se han convertido en más de 100 bicicletas que se van a entregar a adolescentes que viven en zonas rurales desfavorecidas de la India.

“El compromiso de Dedalus con nuestra comunidad va más allá de nuestro trabajo diario con programas sociales tan fundamentales para nosotros como Together4Care. Estamos orgullosos de la implicación y participación del equipo de Dedalus Iberia en este tipo de iniciativas de voluntariado con el que tienen la oportunidad de ir más allá de su labor y crear un impacto social significativo en la sociedad” destaca **Raquel Podadera, Regional Marketing and Communications Lead de Dedalus Iberia.**

Rafael Carmona, delegado de la Fundación Vicente Ferrer en Andalucía, Extremadura, Ceuta y Melilla ha expresado su agradecimiento a Dedalus y ha subrayado la implicación de su equipo con esta "original iniciativa" para lograr este reto solidario "Con la compra de bicicletas en India, conseguimos que cientos de niños y, sobre todo, niñas, no abandonen sus estudios cuando pasan a secundaria y los centros escolares están más alejados de sus hogares. Es un medio de transporte que lo cambia todo", ha señalado.

Together4Care, el proyecto social y de voluntariado de Dedalus Iberia

El proyecto social y de voluntariado **Together4Care** promueve diferentes acciones de voluntariado vinculadas a la salud y bienestar de sus empleados. Esta iniciativa se puso en marcha en 2021 con el



reto **#SaludMental**, que recaudó 6.000 euros para la **Confederación de Salud Mental de España**, con el objetivo de apoyar el estudio, investigación y tratamientos sobre Salud Mental.

La segunda edición se enmarcó en el Día Mundial de la Salud, y se planteó el reto de recorrer caminando, corriendo o en bici la distancia entre las sedes de Madrid y Milán de la compañía. **“Kilómetros por la vida”** se inició durante el congreso INFORSALUD con una cinta andadora que se encontraba en el stand de Dedalus. El reto se superó en menos de dos semanas y se realizó una donación de 5.000 euros a **Juegaterapia**, un proyecto de equipamiento tecnológico para mejorar la experiencia educativa de niños y niñas ucranianos que están recibiendo tratamiento en España.

En la tercera edición, bajo el lema **#PulmónDedalus**, la compañía propuso recorrer más de 7.000 kilómetros para contribuir a la reforestación de los Galachos de la Alfranca, cerca de Zaragoza. Gracias a la implicación de los empleados, se superaron los 9 millones de pasos y 7.000 km recorridos, y en colaboración con la **Asociación Reforesta**, se plantaron 150 árboles en esta zona en riesgo de desertificación.

Gracias al proyecto **Together4Care**, Dedalus apuesta por diferentes iniciativas sociales vinculadas a colectivos vulnerables y por otros proyectos alineados con las inquietudes de sus empleados y empleadas.

Sobre Dedalus

Dedalus es la compañía líder en soluciones de salud digital y diagnóstico clínico en Europa, y una de las mayores del mundo. Actualmente acompañamos a más de 6.300 organizaciones sanitarias y 5.700 laboratorios en todo el mundo en sus proyectos de transformación digital, y nuestras soluciones dan cobertura a más de 540 millones de personas en todo el mundo. Dedalus da soporte a todo el proceso asistencial, ofreciendo soluciones basadas en estándares abiertos que ayudan a cada uno de los actores del ecosistema de salud para ofrecer mejor atención sanitaria en un planeta más saludable. La vida transcurre a través de nuestras soluciones de salud digital. Para más información: www.dedalus.com/spain

Contacto para medios de comunicación:

Raquel Podadera Rodríguez
Regional Marketing & Communication Lead, Iberia
Email: rpodaderarod@dedaus.com
Tel: +34 618192329